
Protokoll:

Die Fraktionen CDU, Bündnis 90 / Die Grünen und SPD weisen darauf hin, dass berücksichtigt werden

müsse, die Erweiterungsmöglichkeit der Sporthalle nicht zu verbauen.

Herr Oberbürgermeister Langner erklärt, die Verwaltung habe zugesagt, dass die

Erweiterungsmöglichkeit nicht verbaut werde.


